



Regierungsratsbeschluss vom 23. Oktober 2018

Förderaktion "GEAK Plus"

P181425

1. Der Regierungsrat genehmigt für die Aktion GEAK Plus eine Ausgabe von 2.5 Mio. Franken zu Lasten des Energie-Förderfonds.

Begründung

Die vom Regierungsrat beschlossene Aktion beinhaltet eine Förderung des GEAK von 500 Franken pro durchgeführte Beratung, zusätzlich zu den bereits geltenden Beiträgen von 1'000 Franken für ein Einfamilienhaus und von 1'500 Franken für ein Mehrfamilienhaus. Damit werden die Liegenschaftseigentümerinnen und -eigentümer dabei unterstützt, den energetischen Zustand ihrer Liegenschaft zu analysieren. Der Beratungsbericht ist Entscheidungshilfe für den sinnvollen und ökonomischen Mitteleinsatz bei der Umsetzung energetischer Massnahmen sowie bei der Wahl des optimalen Heizungssystems.

